

Sommerfest bei den Familienpaten



Am ,Dienstagabend haben sich die Familienpaten zum Sommerfest getroffen.

Vor dem leckeren Buffet haben sich die Patinnen mit Eva-Maria Popp darüber unterhalten, wie man die Arbeit der Familienpaten in der breiten Öffentlichkeit bekannter machen kann. Es geht Christine Pröckl und ihren Patinnen darum, neue „Kolleginnen“ zu finden, die bereit sind ehrenamtlich eine Familienpatenschaft zu übernehmen. Dabei geht es darum, Familien im Alltag mit den Kindern zu unterstützen. Zudem soll den Familien auch die Tatsache näher gebracht werden, dass es die Familienpaten überhaupt gibt und welche Leistungen sie erbringen können und dürfen. Eva-Maria Popp hat aus ihrem reichen Erfahrungsschatz einige Ideen geäußert und Vorschläge gemacht, die nun von der Leiterin der Familienpaten Arnstorf, Christine Pröckl, auf Durchführbarkeit angeschaut werden. In den nächsten Wochen werden sich die Familienpatinnen noch treffen, um das weitere Vorgehen zu besprechen. Wer sich allerdings vorher schon über den ehrenamtlichen Dienst informieren möchte oder wer Hilfe beanspruchen will, kann sich gerne mit Frau Pröckl in Verbindung setzen. Tel. 0175 6159411.

Informationen über die Familienpaten findet man auch hier: <https://www.arnstorf.de/leben-im-markt-arnstorf/soziales-und-gesellschaft/familie/familienpatenschaft>

Bild vlrn: Hermine Feilen, Manuela Behringer, Eva-Maria Popp, Maria Kudell, Ingrid Hindinger, Brigitte Mangertseder, Regina Enggruber, Gabriele Decuypere, Iris Salewski (Sen.-Beirat), Christine Pröckl